

## FORTALECIMIENTO COMERCIAL ENTRE FIRMAS LATAM MIEMBROS DE IAPA INTERNATIONAL

Como parte de su viaje a República Dominicana, los socios fundadores de la firma de auditores guatemalteca, Paredes, Saravia (PARSA), Juan Carlos Paredes y Evelyn Saravia tomaron tiempo para visitar a los socios de Ragh & Asociados (RAGH), Ramón González y Carmen Dotel.

Ambas firmas son miembros activos de IAPA International, una asociación líder global de firmas independientes que prestan servicios de Auditoría, Impuestos, Consultoría de Negocios, Contabilidad, Legal, TIC, entre otros servicios profesionales.



Esta visita ha sido propicia para intercambiar experiencia y estrechar nuestras relaciones, a los fines de fortalecer nuestros equipos de trabajo, a través de una *Alianza Estratégica* entre ambas firmas. Para conocer más de nosotros, acceda a [www.ragh.com.do](http://www.ragh.com.do), [www.paredes-saravia.com](http://www.paredes-saravia.com), [www.iapa.net](http://www.iapa.net).



Además, los socios de PARSA, aprovecharon su presencia en el país caribeño, para visitar algunos lugares históricos, incluyendo nuestra Zona Colonial que data del año 1493, con la colonización de los españoles en Santo Domingo.

Otros lugares visitados por nuestros colegas de PARSA fueron la Iglesia Primada de América, el Altar de la Patria donde se encuentran (*Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Matías Ramón Mella*) y el Faro a Colón.

Al tiempo que intercambiamos conocimientos, tratamos temas técnicos relacionados con la práctica profesional de RAGH y PARSA, caminamos una de la calle más emblemática de la Zona Colonial, conocida como la calle **El Conde**. Allí inició el desarrollo del comercio a gran escala en la ciudad de Santo Domingo.

Hacer un paseo por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), fundada en 1538, fue muy agradable, por ser la primera *universidad de América*, la cual está llena de grandes historias, siendo un lugar emblemático por las protestas sociales escenificadas allí. La UASD ha contribuido con todo el país, a través de la grandiosa cantidad de profesiones que han egresado de ésta.

La gastronomía dominicana es muy variada, pero degustar de ciertos platos típicos fue fantástico, tal como el Sancocho dominicano. Este momento fue aprovechado para compartir y buscar puntos positivos para apoyo mutuo en la prestación de algunos servicios que requiere del uso de herramientas tecnológicas especializadas para mejorar la eficiencia operativa de las firmas.